
1

Sexta Reunião de 2022
ATA DA CENTÉSIMA OCTOGÉSIMA OITAVA (188ª) REUNIÃO DO CONSELHO DE 
CENTRO DO CENTRO DE EDUCAÇÃO DO PLANALTO NORTE DA UNIVERSIDADE 

DO ESTADO DE SANTA CATARINA – UDESC
1 Ao vigésimo sétimo dia do mês de junho do ano de dois mil e vinte e dois, às quatorze 
2 horas, na Sala de Videoconferências do CEPLAN - Centenário, nesta cidade, reuniu-se 
3 Ordinariamente o Conselho de Centro, em conformidade com a Convocação número 
4 188 (6ª de 2022), sob a presidência do Professor Delcio Pereira. Estiveram presentes os 
5 conselheiros: Agnaldo Vanderlei Arnold, Débora Barni de Campos, Ernesto Augusto 
6 Garbe, Evandro Dematté, Fábio Fernando Kobs, Fernanda Hansch Beuren, Flávio 
7 Marcello Strelow, Luana Thaysa Piola, Nilson Ribeiro Modro, Wender Kelvin Correa, além 
8 do acadêmico Lucas Santana Souza, e da Diretora Administrativa Aline Cristina Pereira 
9 de Andrade como convidada. O Presidente, cumprimentando os conselheiros, declarou 

10 aberta a sessão.
11 1 - Aprovação da ata da reunião anterior: Os conselheiros receberam por e-mail a 
12 minuta da ata da reunião anterior, realizada em 30/05/2022. O Presidente colocou-a em 
13 discussão, em votação, a minuta da ata apresentada foi aprovada por unanimidade, a 
14 qual, após a reunião, será encaminhada para assinatura dos conselheiros via SGPe.
15 2 - Expedientes: 
16 2a) Justificativas de ausência: O Presidente justificou a ausência dos seguintes 
17 conselheiros: Alexandre Borges Fagundes, em licença prêmio;
18 2b) Relato em bloco: O Presidente solicitou fazer o relato em bloco dos Processos em 
19 pauta sob itens 3.2 (SGPe 23278/2022), 3.3 (SGPe 27075/2022), por se tratar de 
20 assuntos semelhantes: Concurso Público para Docente. Colocado em discussão e em 
21 votação, o relato em bloco foi aprovado por unanimidade.
22 3 - Ordem do dia:
23 3.1) Processo 23038/2022, Origem: UDESC/CEPLAN/TI, Interessado: Débora Barni de 
24 Campos, que trata da remoção da Solicitação de pagamento de publicação científica 
25 pelo EDITAL GDG/CEPLAN 002/2022 – PRODIP - Programa de Apoio à Divulgação da 
26 Produção Intelectual. O relator apresentou sua análise e seu parecer “favorável à 
27 aprovação”. Colocado em discussão e em votação, o processo foi aprovado por 
28 unanimidade pelo CONCEPLAN.
29 3.2) Processo 23278/2022, Origem: UDESC/CEPLAN/TI, Interessado: DTI, que trata do 
30 Concurso Público para Docente no Departamento de Tecnologia Industrial. O relator 
31 apresentou sua análise e seu parecer “favorável à aprovação”. Após ampla discussão, 
32 colocado em votação, o processo foi aprovado por unanimidade pelo CONCEPLAN com a 
33 inclusão da titulação Doutorado em Engenharia Industrial na Titulação Mínima Exigida.
34 3.3) Processo 27075/2022, Origem: UDESC/CEPLAN/SI, Interessado: DSI, que trata do 
35 Concurso Público para Docente no Departamento de Sistemas de Informação. O relator 
36 apresentou sua análise e seu parecer “favorável à aprovação”. Colocado em discussão 
37 e em votação, o processo foi aprovado por unanimidade pelo CONCEPLAN.
38 04 - Comunicações Pessoais: 4a) A professora Débora Barni de Campos lembrou 
39 que todos receberam e-mail sobre as vagas para o curso de inglês, convidou 
40 novamente todos interessados, técnicos e professores, a se inscrever. Informou que por 
41 enquanto havia a incrível procura de 58 alunos. A oferta partiu de dois rapazes que 
42 vieram nos procurar para lecionar de forma voluntária, eles são mórmons, e fazem isso 
43 já há bastante tempo, têm experiencia nessa ideia de ensinar inglês para o pessoal que 
44 é de fora. Assim reforçou o pedido para que os interessados se inscrevam, para que 
45 seja possível ter uma turma pelo menos. 4b) O professor Nilson Ribeiro Modro 
46 relatou que, na quinta-feira passada, foi convocada a Reunião Extraordinária do 
47 Departamento de Sistemas De Informação em função de aprovar o processo do 
48 Concurso Público, e evitar de chamar uma reunião extraordinária do CONCEPLAN. E nas 
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49 Comunicações Pessoais a questão da realocação do DSI para as dependências do 
50 Centenário acabou tendo uma ampla discussão. Em resumo, o colegiado de modo 
51 unanime pediu ao professor Nilson que fizesse uma comunicação enquanto 
52 representante do DSI no CONCEPLAN: colocando primeiro, a insatisfação do 
53 departamento, pois acreditam que deveria ter sido esgotada todas as possibilidades de 
54 negociação. E, uma vez não tendo realmente a possibilidade de manutenção do 
55 convênio junto com O CEDUP, que tenha no mínimo uma distribuição equânime em 
56 relação aos laboratórios, tanto de ensino, quanto de pesquisa; com a vinda do DSI para 
57 o Centenário. Essa distribuição equânime seria proporcionalidade, considerando que 
58 Engenharia tem uma carga horária maior do que Sistemas, logo deveria ter uma 
59 proporção, porque na proposta inicial que foi passada teria 8 laboratórios para 
60 Engenharia, e 2 laboratórios para o curso de Sistemas, que seriam somente os 
61 laboratórios de informática de uso compartilhado com o DTI. O que foi colocado na 
62 reunião por exemplo, o professor Mário também tem laboratório, e tem a questão de 
63 alguns equipamentos que são muito sensíveis, e para eles deveria ser um espaço 
64 restrito somente para laboratório, para ninguém ter acesso. Ressaltou que se for 
65 considerado somente o Qualifica, considerando o Qualifica 1, e se tudo der certo, o 
66 Qualificador 2, o departamento terá mais de meio milhão de reais em equipamentos, 
67 que poderiam ter um local único somente para quem faz parte do laboratório poder 
68 utilizar. Expressou ainda que estava muito feliz com o concurso público, e que torcia 
69 para que as vagas fossem preenchidas, pois se não preencher não é automático a 
70 renovação da vaga em um concurso futuro, vai ter que passar de novo por outro 
71 estudo. Sobre o assunto o presidente, professor Delcio Pereira, primeiramente 
72 esclareceu que houve uma reunião na última quarta-feira com os departamentos e as 
73 direções assistentes para fazer um primeiro ensaio sobre esta vinda do DSI para o 
74 Centenário. Essa condução antevê possíveis desdobramentos de um estudo conduzido 
75 pelo pessoal da Gerência da Educação – GERED acerca da ocupação das unidades 
76 escolares da rede estadual em 2023, principalmente com vistas à implantação do Novo 
77 Ensino Médio. Neste contexto, a permanência da UDESC no CEDUP não seria possível a 
78 partir do semestre 2023/1. Naturalmente, essa a posição da GERED pode ser objeto de 
79 tratativas subsequentes, que poderão ser conduzidas pelo professor Alexandre, titular 
80 da Direção Geral do CEPLAN, e que retorna ao exercício regular na próxima semana O 
81 Professor Delcio comentou ainda que acha importante o que se discutiu, o layout 
82 apresentado é uma primeira hipótese, solicitou aos presentes que se tiverem sugestões 
83 em relação as ocupações, elas são necessárias e bem-vindas, para planejamentos de 
84 alternativas elegíveis. A ideia é que, após a aprovação da ocupação docente 2023/1, 
85 prevista para setembro deste ano, possam ser intensificadas as tratativas acerca da 
86 matéria. O professor Nilson, comentou ainda que a demanda seria de no mínimo dois 
87 espaços de laboratório para Sistemas, então sua sugestão foi de pegar aquele espaço 
88 que seria o Spinning, e de alguma forma tirar aquela CNC, que nunca foi utilizada, e ter 
89 um espaço para ter aulas, ou outro laboratório de informática, ou talvez ali tudo 
90 pudesse ser transformado numa sala de aula. Até porque o DSI sabe que vai ter 
91 situações com necessidade de turma B, e com o novo currículo a ser implantando em 
92 2023/1, vai ser necessário uma turma B para os que reprovarem em algoritmos, e da 
93 forma que foi apresentada não tem margem. Então para ter uma outra sala de aula, 
94 sugeriu estas ações. Finalizou dizendo que no primeiro momento, se ele não estivesse 
95 enganado, foi isso que o departamento levantou, e em havendo necessidade ele 
96 resgataria a informação; pois dia 11 de julho, próxima segunda, terá reunião do DSI, e é 
97 possível ratificar isso, e foi isso que ele percebeu, tudo isso que foi colocado foi o 
98 colegiado do DSI que pediu e falou. A professora Débora Barni de Campos, 
99 aproveitando o mesmo assunto, disse que estava pensando na importância de se olhar 

100 para o PPC que está vigente e o novo, pois para o DSI existe a tendência que se instale 
101 em 2023/1 o PPC novo. E o que tem no PPC novo de estrutura de laboratório tem que 
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102 dar um jeito de deixar organizado e atender ambos os PPCs, e agir a partir desse 
103 número para fins de qualquer coisa, de alguma auditoria, de alocação de laboratórios. O 
104 professor Nilson concordou, mas levantou a hipótese que para atender o PPC, levando 
105 em conta que é uma situação extrema, de ter um laboratório que é compartilhado 
106 Química e Biologia, logo não vai ser no mesmo horário que vai ter as atividades neles. 
107 Assim mantém o que está no PPC, mas você agrega os laboratórios, e aí é mais 
108 compartilhado. Porque falta espaço, então é um jeito de tentar se adequar. E o 
109 sentimento que o Departamento teve é que deve ter uma distribuição equânime. O 
110 professor Delcio sugeriu, então, um mapeamento das necessidades de espaços físicos 
111 pelos cursos, de forma a quantificar requisitos para o atendimento e exercício das 
112 atividades regulares da comunidade acadêmica. O professor Nilson expos que o 
113 Departamento de Sistemas de Informação tem os equipamentos de informática 
114 industrial, tem os equipamentos do G Park, tem os equipamentos do laboratório de 
115 redes. Também foi colocado, que tinha sala, hoje em dia não tem mais, do laboratório 
116 de sistemas de informação geográfica. A professora Débora disse que muitas salas têm 
117 armários com chave, e a questão também é que o espaço de sala pode ser 
118 compartilhado; mas só quem tem acesso às chaves são os responsáveis pelo 
119 equipamento. O professor Nilson disse que olhando o layout que o pessoal pegou e 
120 colocou seria, no mínimo 2 espaços de sala somente para Sistemas, para ter assim uma 
121 destruição equânime, que poderia ser de Sistemas compartilhado com Sistemas, mas 2 
122 espaços que só entraria realmente para ensino e pesquisa. Porque tem toda esta 
123 questão de patrimônio, tem equipamento que custa R$ 80.000,00. Vai chegar 
124 equipamento novo, e em sala compartilhada com aluno circulando, como fica se der 
125 algum problema. O professor Delcio ponderou sobre a expectativa de conseguir que 
126 essas limitações fiquem restritas aos semestres 2023/1 e 2023/2, com a possibilidade 
127 de cessão de uso do prédio da FETEP, em trâmites de retomada das obras por parte da 
128 Prefeitura Municipal, com licitação prevista para o mês de julho e execução num prazo 
129 de 10 meses. A Diretora Administrativa Aline Cristina Pereira De Andrade, a pedido 
130 do professor Delcio, atualizou a questão das obras em andamento: foram feitos os 
131 primeiros testes e os resultados não foram promissores para continuação dos prédios, 
132 se visualizou que era necessário mais testes estruturais, estes foram finalizados e 
133 entregues a empresa que está fazendo os novos projetos executivos, em duas semanas 
134 eles devem retornar referente aos laudos com o que se pode fazer dentro dos novos 
135 projetos, se continua a construção, se vai demolir, quais são as possibilidades que 
136 temos dentro desse projeto executivo. Então precisamos aguardar essas duas semanas 
137 para ter esse retorno, o projetista está analisando. Estamos à espera de que pelo 
138 menos um andar seja possível, e analisando, se consegue colocar em prática tudo o que 
139 o precisamos, a nível de sala de professores, biblioteca, cantina, salas de aula. É claro 
140 que se pensou em uma estrutura muito maior, para que a longo prazo atendesse 
141 também a verticalização do CEPLAN, então dentro dos estudos o pior cenário seria a 
142 utilização dos andares térreos, mas aguardamos esse retorno técnico da empresa que 
143 estava fazendo estes projetos executivos. Falando também em trazer o curso de 
144 sistemas para cá, estamos trabalhando também em um projeto para executar a área de 
145 estacionamento, que é muito importante e necessário, quase emergencial, deixar toda 
146 essa área estruturada, com iluminação, paver, uma área legal para todo mundo 
147 conseguir estacionar. Até a questão de acessibilidade, como temos alunos que chegam 
148 de ônibus, é bem difícil em dia de chuva com todo o local aberto. Então também já 
149 encaminhamos para PROPLAN, para aprovação, a execução do estacionamento em 
150 separado da execução dos prédios. Também tem um projeto tramitando junto, para 
151 melhoria da pintura externa e interna dos prédios, e a questão de telhado, pois temos 
152 bastante problema de goteiras. Um terceiro projeto é um fechamento das áreas laterais 
153 do bloca A e bloco B, e fazer esse fechamento para a utilização da área interna, para os 
154 alunos também é interessante ter uma de área de intervalo, hoje quando tem chuva 
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155 acaba molhando tudo, é uma área que a gente não consegue utilizar, e fazer uma 
156 cobertura ligando os blocos A e B com as casinhas, para os alunos também terem essa 
157 acessibilidade durante as aulas. O professor Delcio finalizou dizendo que em relação a 
158 questão do CEDUP, se o entendimento é buscar vias subsequentes em relação à 
159 permanência, ao mesmo tempo, é importante fazer esse planejamento paralelo, 
160 pensando numa vinda do DSI para o Centenário. E a partir da manifestação do professor 
161 Nilson reportando demandas do colegiado do DSI, vai recomendar ação prioritária do 
162 Professor Alexandre sobre esta questão, incluindo abordagem com o Professor Mayco 
163 Morais Nunes, da PROEX, que sinalizou condições de interlocução junto à coordenadoria 
164 que atua junto aos CEDUPs no âmbito da Secretaria de Estado de Educação. Nada mais 
165 havendo a tratar, o Presidente declarou encerrada a reunião, da qual eu, Alex Ferreira 
166 dos Santos, Secretário do dia, lavrei a presente ata que, após lida, discutida e aprovada, 
167 vai assinada por mim, pelo Presidente e pelos demais membros do Conselho. São Bento 
168 do Sul, ao vigésimo sétimo dia do mês de junho do ano de dois mil e vinte e dois.
169 Delcio Pereira (Presidente) ___________________________________________________________
170 Agnaldo Vanderlei Arnold ____________________________________________________________
171 Débora Barni de Campos ____________________________________________________________
172 Ernesto Augusto Garbe ______________________________________________________________
173 Evandro Dematté __________________________________________________________________
174 Fábio Fernando Kobs ________________________________________________________________
175 Fernanda Hansch Beuren_____________________________________________________________
176 Flávio Marcello Strelow ______________________________________________________________
177 Luana Thaysa Piola__________________________________________________________________ 
178 Lucas Santana Souza _______________________________________________________________
179 Nilson Ribeiro Modro________________________________________________________________
180 Wender Kelvin Correa _______________________________________________________________
181 Alex Ferreira dos Santos – Secretário ___________________________________________________
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